



EMBARGO PARA SU PUBLICACIÓN HASTA EL 11 DE ENERO A LAS 14:00 CET // 8:00 EDT

HOJA INFORMATIVA PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN EVENTO DE LANZAMIENTO OFICIAL

¿Qué es la Coalición de Alta Ambición para la Naturaleza y las Personas (HAC)?

La Coalición de Alta Ambición para la Naturaleza y las Personas (HAC, por sus siglas en inglés), es un grupo intergubernamental de más de 50 países copresidido por Costa Rica y Francia, y Reino Unido como copresidente de Océanos. El objetivo de la Coalición es lograr un acuerdo global para la naturaleza y las personas, que logre detener la acelerada pérdida de especies, proteger los ecosistemas vitales que salvaguardan la salud humana y garantizar la seguridad económica.

¿Cuántos gobiernos se han sumado a la HAC?

La membresía de la HAC incluye actualmente a 50 gobiernos de África, Asia, Europa, Oceanía y América. Y muchos otros países han expresado interés en unirse. Los miembros son: Angola, Armenia, Benin, Botswana, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Côte d'Ivoire, República Checa, República Democrática del Congo, Dinamarca, República Dominicana, Ecuador, Etiopía, Comisión Europea, Finlandia, Francia, Gabón, Grecia, Granada, Guatemala, Irlanda, Italia, Luxemburgo, Japón, Kenia, Islas Marshall, México, Mónaco, Mongolia, Mozambique, Países Bajos, Nicaragua, Nigeria, Pakistán, Panamá, Perú, Portugal, República del Congo, Rumania, Ruanda, Senegal, Seychelles, Eslovaquia, Eslovenia, España, Suiza, Uganda, Emiratos Árabes Unidos, Reino Unido.

¿Cuáles son las metas específicas de la HAC?

El grupo está impulsando un acuerdo global, durante la 15 Conferencia de las Partes del Convenio sobre la Diversidad Biológica (COP15), para proteger al menos el 30% de la tierra y los océanos del planeta para el año 2030, conocida como "meta 30x30". Este objetivo involucra a los Pueblos Indígenas y Comunidades Locales (PICL), como socios en el diseño y manejo de áreas protegidas y zonas de conservación, asegurando el cumplimiento del consentimiento libre, previo e informado y la alineación con la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas; y promoviendo la gestión indígena de áreas terrestres y marinas. Esta Coalición también busca promover soluciones basadas en la naturaleza, de acuerdo con lo establecido en la de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático,

así como apoyar la adopción de elementos clave en el marco global de biodiversidad posterior a 2020 durante la COP15. En particular, la meta busca asegurar la gestión eficaz de áreas protegidas y zonas de conservación, a través de incrementar el financiamiento público y privado para asegurar la gestión y gobernanza a largo plazo, así como la implementación de mecanismos eficientes para poner a la naturaleza en el camino de la recuperación para 2030.

¿Cuáles son los beneficios para la biodiversidad y el carbono de los compromisos actuales?

El objetivo del 30% es global. Los miembros de la HAC se han comprometido a realizar contribuciones ambiciosas para llegar al 30x30. Es emocionante ver que los miembros actuales de la HAC albergan el 26,9% de la biodiversidad terrestre del mundo (utilizando a los vertebrados como indicador) y el 22,2% del carbono terrestre total (biomasa y suelo).

Estos números crecerán a medida que más países se unan a la Coalición.

¿Cuál es la historia de la HAC por la Naturaleza y las Personas?

En septiembre de 2019, en la 74 Asamblea General de las Naciones Unidas, Costa Rica y un grupo de otros países anunciaron su intención de formar una coalición por la naturaleza. La idea detrás de la HAC fue presentada oficialmente por los ministros de los países copresidentes (Costa Rica y Francia) así como por los representantes de Reino Unido (copresidente de océanos), Finlandia, Gabón y Granada, durante la PreCOP25, realizada en Costa Rica en octubre de 2019.

En diciembre de 2019, Costa Rica y Francia organizaron una reunión de pioneros en Madrid en la COP25 de la CMNUCC, donde los países se alinearon en las áreas de enfoque, estructura, elaboraron una hoja de ruta y se comprometieron formalmente con los objetivos de la Coalición. La HAC por la Naturaleza y las Personas se lanzará oficialmente con más de 50 miembros en la Cumbre One Planet, el 11 de enero de 2021.

¿Cuál es la relación con la Alianza Global de Océanos?

La Coalición de Alta Ambición para la Naturaleza y las Personas, apoya el objetivo global de proteger al menos el 30% de la tierra y al menos el 30% de los océanos para 2030. La Alianza Global por el Océano (GOA por sus siglas en inglés) se centra en el objetivo de proteger al menos el 30% del océano, a fin de proporcionar un espacio importante para elevar el perfil del océano dentro de la Convención sobre la Diversidad Biológica (CDB).

Son alianzas complementarias. Los presidentes de la HAC (Costa Rica y Francia) son miembros de la Global Ocean Alliance, y Reino Unido (copresidente de océanos de la HAC) es presidente de la GOA,

Los aliados trabajan en estrecha colaboración para garantizar que ambos grupos trabajen en armonía para aumentar el alcance y evitar la duplicación de esfuerzos. . Empujar en la misma dirección aumentará la probabilidad de que se adopte un objetivo para proteger al menos el 30% de la tierra y el océano en la COP15.

¿Por qué 30 x 30?

Nuestro futuro depende de prevenir el colapso de los sistemas naturales que nos proveen de alimentación, agua y aire limpios y estabilidad climática. Para preservar estos servicios esenciales para la sostenibilidad de nuestras economías debemos protegerlos lo suficiente para mantenerlos en pie. Un cuerpo creciente de información científica ha demostrado que la mitad del planeta debe permanecer en estado natural para hacer frente a la doble crisis del cambio climático y la pérdida de biodiversidad. Los [expertos](#) coinciden en que un objetivo intermedio científicamente creíble es lograr un mínimo del 30% de protección para 2030.

¿Por qué ahora?

El 2021 se considera un año decisivo para la acción en materia de biodiversidad. El Convención sobre la Diversidad Biológica (CDB) celebrará su 15 Conferencia de las Partes (COP 15) en Kunming, China. Los delegados de la conferencia se reunirán para adoptar un "Marco de biodiversidad mundial posterior a 2020", que describirá las acciones necesarias que los países deberán tomar durante la próxima década y más allá, para encaminar a la humanidad hacia el objetivo de la CDB, "vivir en armonía con la naturaleza" para 2050.

El objetivo de proteger al menos el 30% de la tierra y los océanos del mundo para 2030 se encuentra actualmente en el Proyecto de Marco de las Naciones Unidas. La HAC y la GOA han ganado impulso para garantizar que el objetivo permanezca en el acuerdo final.

¿Cuánto del planeta ya está protegido?

Actualmente, se estima que sólo el 15% de la tierra y el 7% de los océanos cuentan con protección.

¿Cuáles son los beneficios económicos de proteger la naturaleza?

Los beneficios de proteger el 30% del planeta superan los costos en una proporción de al menos 5 a 1, según [el informe más completo](#), hasta la fecha, sobre las implicaciones económicas de proteger la naturaleza. El informe consideró varios escenarios para proteger al menos el 30% de la tierra y los océanos del mundo y ofrece nueva evidencia sobre cómo la conservación de la naturaleza impulsa el crecimiento económico, ofrece beneficios no monetarios clave y es un contribuyente neto a una economía global resiliente. Varios informes adicionales han revelado beneficios adicionales, incluyendo la [creación de empleo](#).

MÁS INFORMACIÓN: Escriba a Susan Tonassi (stonassi@burness.com, +49160 9327 9327 en Berlín) para registrarse y recibir el comunicado de prensa, videos y otros activos que estarán disponibles antes del lanzamiento y recibir información sobre cómo para ver el lanzamiento y la reunión ministerial.